



BUREAUX: LILLE - 15, rue d'Angleterre

La R. P. S. en marche

La représentation scolaire qui, comme on le sait, est l'objet de tous nos vœux, a fait un grand pas dans la séance parlementaire de samedi.

GAZETTE

Les prophéties du citoyen Vandervelde. Le citoyen Vandervelde, chef incontesté du « cartel » libéral-socialiste belge, publie, dans le « Peuple », un article intitulé: « Les élections seront-elles renversées? »

Le roi de Bradely

Dans la mer d'Irlande, sur les côtes du pays de Galles, se dressent sur les flots une toute petite île, hérissée de rochers où se trouvent jadis le château des hauts et puissants barons Newborough.

Un phénomène américain

L'Amérique n'est pas seulement le pays des « trusts », il est aussi celui des phénomènes. A Toledo (dans l'Ohio), il existe un certain Charles Schuppel, nettoyeur de fenêtres, homme le plus « sens dessus dessous » qui se puisse imaginer.

Nouvel incident franco-espagnol

à El Ksar. Attitude intolérable du colonel Silvestre. M. Boisset, agent consulaire de France à El-Ksar, réside depuis longtemps dans une maison insalubre, presque en ruines.

Adveniat regnum tuum. Dieu protège la France!

Mercredi 3 janvier. - Ste GENEVIEVE

MARDI 2 JANVIER 1912

La journée

Les ministres et sous-secrétaires d'Etat se réuniront en Conseil samedi prochain. D'autres réunions ministérielles auront probablement lieu lundi et mardi matin.

ROME

Les vœux des puissances au Saint-Père. Par dépêche de notre correspondant romain: Ont envoyé personnellement par télégramme leurs souhaits à Sa Sainteté à l'occasion du nouvel an, les Majestés Françaises, l'empereur d'Autriche et le roi de Hongrie.

Le retour de l'« évadé »

Forçant les portes, brisant les grilles, narguant les balles, le capitaine Lux est rentré à Paris. Le capitaine Lux, échappant à la poursuite de la police allemande, a pu gagner la frontière autrichienne.

La faillite de l'enseignement primaire

On lit dans l'Echo de Paris: Nous avons déjà signalé le rôle étrange qu'on faisait jouer à nos officiers, transférés tout de go en inspecteurs scolaires, mais nous n'avions pas songé alors qu'on les associât indirectement à une manœuvre, nettement dessinée aujourd'hui, contre la liberté de l'enseignement.

La messe de l'exilé

Liégeois, 2 janvier. - Le patriarche a célébré hier la messe à l'église Saint-Vincent, devant une nombreuse assistance; la plupart des membres du clergé du patriarcat ont pris congé du patriarche. A l'issue de l'office, un groupe populaire a crié: « A bas les réactionnaires! »

Une lettre de l'épiscopat autrichien à l'épiscopat portugais

Au nom des archevêques et évêques d'Autriche réunis en Congrès annuel, à Vienne, S. Em. le cardinal de Skrbensky, archevêque de Prague, président, vient d'adresser au patriarche de Lisbonne et à l'épiscopat portugais une très noble et très ferme lettre de consolation pour les épreuves que traverse l'Eglise en Portugal.

La persécution en Portugal

Liégeois, 2 janvier. - Le patriarche a célébré hier la messe à l'église Saint-Vincent, devant une nombreuse assistance; la plupart des membres du clergé du patriarcat ont pris congé du patriarche.

LA PROTECTION DES ENFANTS

Comme suite à ses récentes déclarations à la Chambre des députés, M. René Renoult, ministre du Travail, vient de rédiger deux projets de décrets relatifs à la protection des personnes, notamment des femmes et des enfants, déposés aux états sur la voie publique.

Les élections sénatoriales

La Fédération nationale pour la défense des contribuables qui a à sa tête M. Jules Roche, Audiffren, P. Beuregard et de Saint-Quentin adresse aux électeurs sénatoriaux un appel pour les mettre en garde contre le danger d'un impôt sur les bénéfices agricoles.

La messe de l'exilé

Liégeois, 2 janvier. - Le patriarche a célébré hier la messe à l'église Saint-Vincent, devant une nombreuse assistance; la plupart des membres du clergé du patriarcat ont pris congé du patriarche.

Une lettre de l'épiscopat autrichien à l'épiscopat portugais

Au nom des archevêques et évêques d'Autriche réunis en Congrès annuel, à Vienne, S. Em. le cardinal de Skrbensky, archevêque de Prague, président, vient d'adresser au patriarche de Lisbonne et à l'épiscopat portugais une très noble et très ferme lettre de consolation pour les épreuves que traverse l'Eglise en Portugal.

LA PROTECTION DES ENFANTS

Comme suite à ses récentes déclarations à la Chambre des députés, M. René Renoult, ministre du Travail, vient de rédiger deux projets de décrets relatifs à la protection des personnes, notamment des femmes et des enfants, déposés aux états sur la voie publique.

Les élections sénatoriales

La Fédération nationale pour la défense des contribuables qui a à sa tête M. Jules Roche, Audiffren, P. Beuregard et de Saint-Quentin adresse aux électeurs sénatoriaux un appel pour les mettre en garde contre le danger d'un impôt sur les bénéfices agricoles.

LA PROTECTION DES ENFANTS

Comme suite à ses récentes déclarations à la Chambre des députés, M. René Renoult, ministre du Travail, vient de rédiger deux projets de décrets relatifs à la protection des personnes, notamment des femmes et des enfants, déposés aux états sur la voie publique.

Les élections sénatoriales

La Fédération nationale pour la défense des contribuables qui a à sa tête M. Jules Roche, Audiffren, P. Beuregard et de Saint-Quentin adresse aux électeurs sénatoriaux un appel pour les mettre en garde contre le danger d'un impôt sur les bénéfices agricoles.

Une éclipse de soleil

Nous aurons en 1912 une éclipse totale de soleil. Voici comment M. Charles Nordman, astronome de l'Observatoire, décrit par avance ce phénomène.

Les communications téléphoniques

Les villes de province qui doivent emprunter l'intermédiaire de Paris ne peuvent actuellement communiquer entre elles au téléphone que de 7 à 9 heures du soir, lorsqu'il s'agit des lignes de Paris.

Bibliothèque populaire

Il s'agit des Casseuses du dimanche, réunies par sujets logiques et formant aujourd'hui 14 beaux volumes de 200 à 300 pages chacun, abondamment illustrés.

Le retour de l'« évadé »

Forçant les portes, brisant les grilles, narguant les balles, le capitaine Lux est rentré à Paris. Le capitaine Lux, échappant à la poursuite de la police allemande, a pu gagner la frontière autrichienne.

La messe de l'exilé

Liégeois, 2 janvier. - Le patriarche a célébré hier la messe à l'église Saint-Vincent, devant une nombreuse assistance; la plupart des membres du clergé du patriarcat ont pris congé du patriarche.

Une lettre de l'épiscopat autrichien à l'épiscopat portugais

Au nom des archevêques et évêques d'Autriche réunis en Congrès annuel, à Vienne, S. Em. le cardinal de Skrbensky, archevêque de Prague, président, vient d'adresser au patriarche de Lisbonne et à l'épiscopat portugais une très noble et très ferme lettre de consolation pour les épreuves que traverse l'Eglise en Portugal.

LA PROTECTION DES ENFANTS

Comme suite à ses récentes déclarations à la Chambre des députés, M. René Renoult, ministre du Travail, vient de rédiger deux projets de décrets relatifs à la protection des personnes, notamment des femmes et des enfants, déposés aux états sur la voie publique.

Les élections sénatoriales

La Fédération nationale pour la défense des contribuables qui a à sa tête M. Jules Roche, Audiffren, P. Beuregard et de Saint-Quentin adresse aux électeurs sénatoriaux un appel pour les mettre en garde contre le danger d'un impôt sur les bénéfices agricoles.



Le capitaine LUX



Vue de Glatz: la citadelle